

novembre	
11	Commémoration du 97 ^{ème} anniversaire de l'armistice de 1918 - Mairie
14	Soirée théâtre au Centre Jean Vanier (20 h 30) au profit du téléthon Association Rollevillais de Loisirs
15	Concours de dominos - Anciens combattants
21	Soirée beaujolais Association Rollevillaise de Loisirs
27	Assemblée Générale - Anciens Combattants
28	Vente de harengs au profit du Téléthon Comité des Fêtes
29	Foire aux jouets - Rollevillaise de Tir
décembre	
4 - 5 et 6	Téléthon
7	Remise des prix du Tir - Rollevillaise de Tir
11	Remise des médailles du Travail - Réception des nouveaux habitants - Mairie
11	Séance de cinéma au Centre Jean Vanier (18 h 00) au profit du téléthon Association Rollevillaise de Loisirs
12	Paris shopping - Association Rollevillaise de Loisirs
13	Concours de dominos - Comité des Fêtes
14	Assemblée générale - Rollevillaise de Tir
15	Réception du personnel communal - Mairie
18	Concert de l'Harmonie de Criquetot l'Esneval Eglise de Rolleville
19	Distribution des colis de Noël - CCAS

MAIRIE
DE
ROLLEVILLE



*Lettre d'informations municipales
présentée par
la commission communication*

Rolleville infos n° 67

Novembre 2015



Déménagement de la Mairie

Le déménagement de la Mairie est prévu les 17 et 18 décembre. De ce fait, les permanences ne seront pas assurées ces jours là.

**Réouverture de la Mairie
au moulin,
le lundi 21 décembre,
aux horaires habituels**



Elections régionales
Les 6 et 13 décembre 2015
À la salle polyvalente

De 8 h 00 à 18 h 00

Voirie

Au cours de ces dernières semaines, plusieurs chantiers ont été entrepris :



CD32

réfection financée par le Département et
sécurisation financée par la commune



Stationnement

réfection du parking rue Barbanchon
arrêt minute devant la boulangerie
5 places de zone bleue place Bertrand pour fluidifier
le stationnement

Piste de bicross

Comme promis
la piste de bicross est réalisée autour du city stade
Elle mesure environ 120 mètres



Seuls les
vélos y
sont
autorisés !!



Par contre, il n'y a pas de limite d'âge,
n'est ce pas Claude ?

Nouveaux habitants

Les nouveaux habitants arrivés en 2015
à Rolleville sont invités
le vendredi 11 décembre 2015 à 18 h 30
à la salle polyvalente afin de faire connaissance
avec les Elus, Présidents d'Association
et le Directeur de l'Ecole
A cette occasion, nous partagerons ensemble
le verre de l'amitié



Cérémonie du 11 novembre

Vous êtes invités à participer
aux cérémonies du 11 novembre

- 11 h 30 rassemblement sur le parking du cimetière
- 11 h 45 dépôt de gerbes au monument aux morts à
la mémoire de nos disparus
- 12 h 00 verre de l'amitié offert par la Municipalité

Eglise

Prochaine messe
Le jeudi 10 décembre 2015
à 18 h 00



Retrouvez les informations communales sur le site

www.rolleville-mairie.com
Mairie-rolleville@wanadoo.fr

Depuis le 1^{er} janvier 2013, la fusion avec la maison de retraite « la Pommeraie » de Criquetot l'Esneval a donné naissance à une nouvelle structure associative
« l'Association La Pommeraie - Centre Jean Vanier ».

Celle-ci propose des services aux habitants des secteurs de Montivilliers et Criquetot l'Esneval

➤ l'accueil de jour Part'Agés, situé rue Barbanchon à Rolleville, reçoit des personnes âgées atteintes de la maladie d'Alzheimer ainsi que des personnes handicapées mentales

- un service d'aide à domicile
- un service de portage des repas
- une offre de répit à domicile : intervention au domicile des personnes âgées ou handicapées afin de permettre un temps de répit aux aidants



**Pour tout renseignement, vous pouvez contacter
Valérie DEBRIS au 02.35.10.21.00**

En 2015, 76 personnes habitent au Centre Jean Vanier et certaines y résident depuis une cinquantaine d'années. Désormais ouvert à la mixité, le centre compte à ce jour 3 hommes dans son effectif.

Le centre s'est ouvert sur la société et à la vie du village. Les résidents participent désormais aux activités des associations (gymnastique, club du jeudi, thé dansant, téléthon ...).

**Le centre Jean Vanier est conçu comme
un lieu de vie, chaleureux et convivial**

Merci à René MILLET et à Mesdames VALLET et FLAMAND
pour leur accueil et leur disponibilité

De l'Orphelinat au Foyer de Vie...



Le Centre Jean Vanier, qui s'appelait autrefois « l'asile des incurables », fut créé par l'Abbé Alphonse Gamare en 1859. Ordonné Prêtre cette même année, il n'avait pas d'office ni d'église attitrée. Cependant, deux valeurs lui étaient reconnues : la bonté et la générosité.

Né au Havre d'une famille bourgeoise, le père de l'Abbé Gamare, Félix Gamare, possédait beaucoup de propriétés à ROLLEVILLE ainsi qu'une entreprise sur le port du Havre. L'Abbé Gamare fit construire, grâce à la fortune de ses parents, l'Orphelinat de jeunes filles. Ainsi, il a respecté la volonté de sa mère qui souhaitait qu'il se consacre à une action de charité.

Entre 1866 et 1881, l'orphelinat, qui se nomme « Immaculé conception », est passé de 3 religieuses et 25 orphelines (de 8 à 19 ans) à 6 religieuses et 37 orphelines (de 9 à 29 ans).

Quelques dates...

1870 Bénédiction de la chapelle et mise en place d'un règlement pour l'orphelinat.

1880 Fermeture de l'orphelinat pour dysfonctionnement. L'Abbé Gamare cherche un repreneur.

1890 Les Sœurs de la congrégation de l'Abbé Albert sont envoyées en France pour faire des quêtes pour « l'Asile des Incurables » du Cantal. Elles apprennent la disponibilité des locaux de l'orphelinat de Rolleville.

L'Abbé Robert, qui désire étendre son « asile des incurables » passe un accord avec l'Abbé Gamare. L'orphelinat est alors réouvert mais devient « l'asile des incurables Marie Joseph ».

1891 26 pensionnaires.



L'Aumônerie

72 pensionnaires.

Décès de l'Abbé Gamare

1901 Avec la loi de 1901, l'asile est remis en question et entraîne un risque de vente. Des familles aisées, alertées par ce risque, créent une société immobilière et rachète l'asile.



L'Abbé Gamare



Le Centre en 1981



L'entrée de l'asile

1907 L'Asile est reconnu public.

1911-1942 Sous l'influence des sœurs, les bâtiments se développent ainsi que le confort.

1961 74 pensionnaires

1971 L'asile des incurables Marie Joseph devient le Centre Jean Vanier

1994 Destruction de l'aumônerie et du logis
Des grands travaux sont entrepris pour une rénovation complète du centre. Les dortoirs ont été remplacés par des chambres individuelles.

Le centre Jean Vanier en quelques mots...

Le centre Jean Vanier compte à l'heure actuelle 62 salariés répartis comme suit :

- 7 personnes élaborent les repas et proposent 6 entrées, 6 viandes et 6 desserts au choix
- 5 personnes assurent le service hôtelier
- 2 personnes s'occupent des travaux d'entretien de l'Établissement
- 5 agents sont chargés de l'administration mutualisé avec la Pommeraie
- 2 cadres éducatifs dépendants du Centre Jean Vanier ont en charge le management des équipes, assurent le suivi des plannings et des résidents et gèrent l'accompagnement du résident en lien avec la Direction
- 39 AMP (Aide Médico-Psychologique) de jour et de nuit se partagent les 6 unités de 12 personnes. Elles assurent les soins et le nursing ainsi que les sorties et les animations.

2 IDE (Infirmières Diplômées d'Etat), des médecins extérieurs ainsi qu'un psychologue (1 fois par trimestre) sont présents et assurent le suivi des soins médicaux.

Le centre Jean Vanier accompagne les résidents jusqu'à la fin de leur vie. L'institution ne propose pas de séjour temporaire.

L'avenir du centre...

Le centre Jean Vanier souhaite devenir un Foyer d'Accueil Médicalisé (FAM) mais aussi aboutir à un ensemble de résidents plus ou moins valides.

D'autre part, le centre a pour projet de mettre sur pied une convention de partenariat avec la ligue havraise et les associations environnantes mais aussi d'organiser des journées de partage avec d'autres établissements.

Enfin, d'un point de vue travaux, deux chambres sont à réhabiliter.



La cour intérieure avec sa terrasse aménagée



L'entrée principale du Centre